

スマイルだより

令和5年冬号

新しい年が明けました。年末年始いかがお過ごしでしたか。

親族との会話、ご友人との会食など、感染対策に気をつけながら、楽しいひとときを過ごしたのではないのでしょうか。私自身も遠方に住む子ども達との楽しい時間はあっという間に感じ、帰りの電車に乗っていく子ども達を、顔では笑って心で泣いて、見送りました。来年がまた楽しみです。

今年も、スタッフ一同、体調に気をつけながら、ご利用して下さる日を楽しみにお待ちしております。

まだまだ寒い日が続きますが、お体に気を付けてお過ごしください。



スマイルご利用のMさんのお兄さんが書いた『妹と暮らしてきて感じたこと』という作文で、全国中学生人権作文コンテスト県大会で、山梨日日新聞社山梨放送賞を受賞しました。保護者さんからの話からでは、クールなお兄さんの印象でしたが、Mさんのことを大事に思い、「かわいい。」と自分の気持ちを素直に表現しています。

いろんな場面で葛藤することもあると思いますが、自分らしく歩んで行ってほしいです。

今は無理ですが、きょうだいさん達との交流もできたら良いですね。



★令和5年1月12日(木)10:15～スマイルの会がz o o mで行われます。お忙しいとは思いますが、少しの時間でもお顔が見られればうれしいです。